

Chernex, le 14 juillet 2024

Chères et chers membres,

Nous avons le plaisir de vous inviter à célébrer les 20 ans de notre association

Le samedi 05 octobre 2024 dès 17h00

**Le Château 1
1315 La Sarraz**

Cet événement marquera deux décennies d'engagement, de soutien et de progrès dans la lutte contre les maladies rénales génétiques.

Lors de cette soirée, nous reviendrons sur les moments marquants de notre histoire, les réalisations et les défis relevés grâce à votre soutien indéfectible.

Une table ronde réunira des experts pour discuter des avancées scientifiques et médicales réalisées au cours des vingt dernières années. Nous aurons également l'honneur d'entendre le témoignage poignant de Thérèse, atteinte d'une polykystose hépatorénale et greffée du foie depuis novembre 2022. Son parcours et sa résilience sont une source d'inspiration pour nous tous.

Un moment convivial autour d'un apéritif dinatoire nous permettra de partager et d'échanger dans une atmosphère chaleureuse. Avant de souffler nos 20 bougies, Thérèse nous fera l'honneur de nous interpréter des titres de son dernier album, « l'Attente ». Pour clore cette journée en beauté, nous aurons le plaisir d'assister au concert de Sophie de Quay. Leur musique nous promet un moment de détente et de célébration inoubliable.

Le comité vous remercie d'annoncer votre présence à cette journée **avant le 05 septembre** via le bulletin ci-joint, par voie postale à :

**AIRG Suisse
Chemin de la Crétaz 30
1822 Chernex**

ou par e-mail à info@airg-suisse.org

Nous espérons vous voir nombreux pour célébrer cet anniversaire important et partager ensemble ces moments de réflexion, d'échange et de festivité.

Cordialement,

Stéphanie Sénéchal
Présidente de l' AIRG-Suisse

Prière de cocher vos réponses :

- Je participerai aux 20 ans accompagné(e) de ... adulte(s) et ... enfant(s)
- Non, je ne participerai pas

Nom Prénom

Adresse

NPA/ville

Téléphone

e-mail

**Merci de compléter ces informations.
Votre adresse e-mail nous serait particulièrement utile,
même si vous ne venez pas !**

Accès et parking – Château de la Sarraz

Si vous venez en voiture :

- Autoroute A1 Lausanne – Yverdon-les-Bains
- Sortie La Sarraz/Eclépens
- Signalisation depuis la sortie d'autoroute en direction d'Eclépens
- Le château se situe à 20 minutes de Lausanne et 25 minutes d'Yverdon-les-Bains

Parking gratuit devant le château

Si vous venez en train :

- Train régional S2, ligne Villeneuve – Vallorbe
- Train direct depuis Lausanne
- Arrêt La Sarraz, 400 m / 5 minutes à pied

